

Die Universität Innsbruck trauert um

em. Univ.-Prof.
DDr. Dr. h. c. mult. Franz Matscher

Der 1966 in Innsbruck habilitierte Rechtswissenschaftler Franz Matscher war Rektor der Universität Salzburg, langjähriger Richter am Europäischen Gerichtshof für Menschenrechte (1977 – 1998), Direktor des Österreichischen Instituts für Menschenrechte (1987 – 2003) und Rechtsschutzbeauftragter im Bundesministerium für Inneres (2001 – 2006). Von 1953 bis 1970 war der gebürtige Meraner im österreichischen Auswärtigen Dienst tätig und 1955 an den Verhandlungen zum Staatsvertrag beteiligt. Zur Würdigung seines wissenschaftlichen Lebenswerks verlieh ihm die Universität Innsbruck 1998 das Ehrendoktorat der Rechtswissenschaften.

Die Leopold-Franzens-Universität betrauert das Ableben ihres geschätzten Ehrendoktors und wird ihm stets ein ehrendes Andenken bewahren.

Innsbruck, im Februar 2021

Univ.-Prof. Dr. Dr. h. c. mult. Tilmann Märk
Rektor der Universität Innsbruck